

Herren Kreisklasse (4er) Nordwest

SF Großerlach V : TV Oppenweiler II
Samstag, 13.04.2024, 15:00 Uhr

SF Großerlach V und TV Oppenweiler II teilen sich die Punkte

Im Spiel der Herren Kreisklasse (4er) Nordwest traf die SF Großerlach V am vergangenen Samstag im 10. Saisonspiel auf den TV Oppenweiler II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 20:21 Sätzen. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Sven Korthals, der seine Spiele allesamt gewann.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen Zähler für das Team verpassten Fritz / Neeser bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Reck / Duttler. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Nicht so gut lief es für Bauer / Scheerer bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Korthals / Honczek. Lange mit Thomas Reck kämpfen musste Thomas Fritz, bis er seinen Kontrahenten mit 11:7, 9:11, 5:11, 11:9, 11:6 niedergerungen hatte. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Einen Zähler für das Team verpasste Luca Bauer bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Klaus Duttler. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Einen Sieg verpasste Fabian Scheerer bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Sven Korthals. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Jürgen Neeser sein Match gegen Thomas Honczek noch im Entscheidungssatz. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Thomas Fritz war in der Partie gegen Klaus Duttler nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Luca Bauer besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Thomas Reck noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nur einen Satz verlor Fabian Scheerer beim 11:8, 11:4, 8:11, 11:2 gegen Thomas Honczek und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen Zähler beisteuern konnte Jürgen Neeser im Spiel gegen Sven Korthals, das 0:3 verloren ging. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Neeser nun bei 6:2, während Korthals bislang 9 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SF Großerlach V die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:8 bei 5 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Oppenweiler II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:9. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SF Großerlach V

Doppel: Fritz / Neeser 0:1, Bauer / Scheerer 0:1

Einzel: T. Fritz 2:0, L. Bauer 1:1, F. Scheerer 1:1, J. Neeser 1:1

TV Oppenweiler II

Doppel: Reck / Duttler 1:0, Korthals / Honczek 1:0

Einzel: T. Reck 0:2, K. Duttler 1:1, S. Korthals 2:0, T. Honczek 0:2